

Gouverneur à vie

de la Ressource pour personnes handicapées

Ce généreux bénévole a travaillé longtemps dans le milieu de la santé entre autres comme chef de programme en déficience physique, intellectuelle et des troubles de l'autisme. Tous ses anciens collègues de travail s'accordent pour dire qu'il se préoccupait réellement de chacun d'eux et qu'il avait le souci de s'assurer de leur bien-être. Et cela pour les employés de la Ressource également.

On pourrait dire que c'est un protecteur de l'humain 😊

C'est une personne avide de trouver des solutions adaptées aux problèmes de la vie courante des personnes handicapées. Il possède une capacité d'analyse hors du commun pour des situations problématiques.

Ce gars c'est également un athlète : un plongeur, un cycliste et un nageur émérite. Il prend soin de lui comme il a pris soin des autres pendant toute sa carrière.

Au niveau de son implication auprès de La Ressource, il est devenu bénévole en s'impliquant au tout début comme administrateur et il est vite devenu un conseiller indispensable lors du traitement de plusieurs demandes adressées à La Ressource.

Il a vite compris la mission et l'ampleur de la cause de la Ressource et il est toujours soucieux de faire avancer notre cause et de sensibiliser d'autres gens à s'impliquer. Il est un ambassadeur tout désigné.

Ainsi, pour son implication volontaire et généreuse, l'assemblée générale souhaite décerner à Monsieur Marc Girard le titre de

Gouverneur à vie

de la Ressource pour personnes handicapées de l'Abitibi-Témiscamingue Nord-du-Québec.

MERCI !